

過去のイベントについて

令和7年度

イベント名	土曜開放～親子リトミック～	実施日	令和7年9月27日
	参加者の声	<ul style="list-style-type: none"> ・ 本物のピアノの音にふれあう機会は貴重でした。 ・ リトミックの歴史などについても教えていただき、とても勉強になりました。 ・ リトミックに興味があるので、経験できて良かったです。また参加したいです。 ・ 土曜日に利用ができるのが良かったです。 	
当日の様子	<p>1～4歳児の参加がありました。初めてのリトミック講習でしたが、とても分かりやすく、皆が全身を動かして音楽を楽しんでいました。</p>		

イベント名	ハーフバースティ	実施日	令和7年10月15日
	参加者の声	<ul style="list-style-type: none"> ・ 良い写真も撮れて、楽しい歌や手遊び等を教えてくれてとても良い思い出になりました。 ・ 同じ月齢の子たちとふれあえて楽しかったです。 ・ 機嫌よく参加できて良かったです。一生に一度のハーフバースティ、思い出になりました。 ・ 誕生ボードで記念撮影ができたかったです。 	
当日の様子	<p>トロの台紙に手形、足形をとり、バースティカードを完成させました。寝相アートで写真撮影をしたり、手遊びや絵本の読み聞かせなど、親子でゆったりとした時間を過ごしました。</p>		

イベント名	ヴァイオリンコンサート	実施日	令和7年10月28日
	参加者の声	<ul style="list-style-type: none"> ・ ヴァイオリンを聞く機会があまりないため、参加できて良かったです。 ・ とても素敵な時間でした。子どもが歌って楽しそうでした。 ・ 知っている曲ばかりで、楽しかったです。 ・ 自分自身がよい気分転換になり、とても癒されました。またコンサートに参加したいです。 	
当日の様子	<p>トロやアンパンマンなど、聞きなれた曲が多く、親子で楽しむことができました。途中、一人ひとりの目の前で演奏をしてくださったので、生の音色を身近で感じることもできました。ハロウィンスポットでは、皆がとても良い笑顔で記念写真を撮ることができました。</p>		

過去のイベントについて

令和7年度

イベント名	ベビーマッサージ	実施日	令和7年11月6日
当日の様子			
<p>参加者の声</p> <ul style="list-style-type: none"> とても興味のあるイベントだったので、参加できて良かったです。自宅でも毎日続けていきたいと思います。 赤ちゃんの気持ちいい所や、逆に強く触ってはいけない所などを知れて良かったです。 初めて支援センターを利用しましたが、気分転換になり、良かったです。 			
<p>生後1か月から10か月のお子さんの参加がありました。月齢に応じたマッサージの仕方を教えていただき、赤ちゃんもママたちもゆったりとした雰囲気の中、ベビーマッサージを楽しみました。</p>			

イベント名	園庭開放	実施日	令和7年11月14日
当日の様子			
<p>参加者の声</p> <ul style="list-style-type: none"> 天候も良く、広い所で遊べて良かったです。先生たちもたくさん子どもに声かけをしてくれ、嬉しそうでした。私自身も気分が明るくなりました。 普段やらない砂場遊びや、ボール遊びができ、新たな一面を知ることができました。。 楽しく外遊びができるかったです。 			
<p>天候に恵まれ、園庭で思い思いの遊びを楽しむことができました。砂遊びやブランコなど、初めて経験するお子さんもいましたが、広い庭を存分に使って遊ぶことができました。</p>			

イベント名	クリスマスフルートコンサート	実施日	令和7年12月13日
当日の様子			
<p>実施日</p> <ul style="list-style-type: none"> 本格的な演奏を親子で楽しめました。 素敵なコンサートでした。特に「千と千尋」の曲が良かったです。また子どもも参加したいです。 フルートの生演奏を聞く機会がないので、とても感動しました。涙が出るほどよかったです。 いろいろなジャンルの曲が聴けてよかったです。 			
<p>初めて、フルートの生演奏を聞く方も多く、親子で体を揺らしながらリズムをとったり、心地の良い音色にウトウトしてしまう子がいたり、ゆったりとした時間を過ごすことができました。フルートの種類も分かりやすく説明してくださいました。フォトスポットでの写真撮影も大変好評でした。</p>			

過去のイベントについて

令和7年度

イベント名	クリスマスフラワーアレンジ	実施日	令和7年12月17日
実施日	<ul style="list-style-type: none">普段、やってみたいと思っても、なかなかできなかったので、参加できて良かったです。クリスマスに自分で作ったアレンジを部屋に飾れて、すごく嬉しいです。たくさんの種類のお花を用意してくださって、たのしく作ることができました。また参加したいです。		
当日の様子	 <p>初めてフラワーアレンジに挑戦する方たちはかりでしたが、講師の先生が分かりやすく生け方を教えてください、みなさんとても上手にアレンジを完成させていました。</p>		